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【開催日】 令和５年３月２２日（水） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午前９時～午前９時５分 

【出席委員】 

分科会長 長谷川 知 司 副分科会長 宮 本 政 志 

委員 伊 場  勇 委員 岡 山  明 

委員 笹 木 慶 之 委員 前 田 浩 司 

【欠席委員】 

委員 古 豊 和 惠   

【委員外出席議員等】 

 なし 

【執行部出席者】 

 なし 

【事務局出席者】 

事務局長 河 口 修 司 庶務調査係長 田 中 洋 子 

【審査内容】 

１ 議案第９号 令和５年度山陽小野田市一般会計予算について 

                 （総務文教常任委員会所管分） 

 

 

午前９時 開会 

 

長谷川知司分科会長 おはようございます。一般会計予算決算常任委員会総務

文教分科会を開催いたします。本日の審査内容は、議案第９号令和５年

度山陽小野田市一般会計予算についてであります。先日、皆様方でいろ

いろ協議していただきました。それにつきまして、今日は皆様方から自

由な意見を聞くということにしたいと思います。その前にお知らせです

が、本日、古豊委員から所用のため欠席の届けが出ていることをお知ら

せいたします。皆様方から意見を求めます。 
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伊場勇委員 先日、一般会計総務文教分科会において、たくさんのことについ

て慎重審議したところでございますが、やはり議会からもしっかり意見

を出していかなきゃいけない。附帯決議となるものも議会としてきちん

と示すべきだと思っております。その中でも、まず一つにハロウィンイ

ベント実施事業、ハロウィンイベント実行委員会等のことについてもい

ろいろと議論をされましたので、これについてもしっかりと意見を言う

べきだと思います。もう一つは、地域おこし協力隊募集・活用事業につ

いてです。こちらは市内全域に拡大して、全庁体制でやっていくという

ところ、また、そういった課題の中でも、鳥獣被害対策についても、こ

ういった隊員の募集内容に加えるなどなどありますので、その辺の意見

も必要だと思います。また、ゴルフ場ＰＲ事業、ゴルフのまちとしてや

っていくということが、この令和５年度から示されたわけですが、それ

についてもリーフレットだけじゃ駄目だという意見もたくさんございま

した。その辺の意見も示すべきだと思います。もう一つは、就学援助制

度についてです。今年度の補正も上がってまいりまして、そのときにた

くさんの議論がされましたが、この制度が、まだ未熟なところがあると

思います。早急に制度の再構築というところは訴えていくべきだと思っ

ています。私どものところはこの４点です。以上です。 

 

笹木慶之委員 私も伊場委員から話があったとおりで、かなり議論を尽くして

きました。したがって、今の内容については、委員長も十分熟知してお

られると思いますので、委員長のほうで取りまとめをしていただくとい

うことでいかがでしょうか。なお、一つ付け加えておきますが、やはり

文言の最後には、「委員会として求める」という言葉を共通して使った

ほうがいいんじゃないかなと思っておりますので、加えて皆様にお諮り

いたします。いかがでしょうか。 

 

長谷川知司分科会長 伊場委員から、４事業に対して附帯決議をしたらどうか、

また、詳しい文面については分科会長一任という意見がございました。
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これでよろしいでしょうか。（「異議なし」と呼ぶ者あり）本日の一般

会計予算決算常任委員会総務文教分科会は、これで終了いたします。お

疲れ様でした。 

 

午前９時５分 散会 

 

令和５年（2023 年）３月２２日 

  

     一般会計予算決算常任委員会総務文教分科会長 長谷川 知司 


